

comprendras que blasphémer c'est sot, insensé, diabolique et infernal. ”

L'auteur annonce et résume comme suit les cinq chapitres de sa brochure :

1o. Je vais te dire, Baptiste, ce qu'on entend par le blasphème ; 2o Combien le blasphème est grave ; 3o D'où vient le blasphème ; 4o De quelle race et de quel pays est le blasphémateur ; 5o Et, si tu en as la patience, nous verrons combien sont insensés les paroles grossières et les jurons. ”

\*\*\*

COMMISSION DE LA CONSERVATION, CANADA.  
Quatrième rapport annuel, 1913.

Hygiène publique, protection forestière, réserve à gibier, pêcheries, plans de villes, recensement agricole, etc, on trouve tout dans cet intéressant rapport qui fait voir, une fois de plus, le sérieux et bon travail accompli par la Commission.

\*\*\*

ECOLE DE REFORME DE MONTREAL POUR  
GARCONS. Sous la direction des Frères de la Charité ---  
1914.

Cette plaquette donne l'historique de l'Ecole de réforme de Montréal et fait connaître les œuvres de cette maison depuis sa fondation en 1873.

Pendant les quarante années de son existence l'Ecole de réforme de Montréal a reçu plus de 9,000 jeunes gens et enfants. L'institution possède un local et un programme de tout premier ordre. Les divers métiers enseignés à l'Ecole de réforme sont ceux de tailleurs et couturiers imprimeurs, typographes, cordonniers, ferblantiers, tailleurs de cuir, monteuses en chaussures, etc, etc. La part faite à la religion à l'Ecole de réforme est large, mais elle ne l'est pas trop car